

## Medallas honran a Isinbayeva

**MOSCÚ.** EFE- Las medallas de los Mundiales de Atletismo que se celebrarán en Moscú del 10 al 18 de agosto próximo rinden homenaje a la pertiguista rusa Yelena Isinbayeva, que se retirará tras los campeonatos. Los metales de oro, plata y bronce muestran una silueta de la conocida popularmente como "la zarina de la pértiga" con su tradicional coleta atacando el listón, mientras de fondo se vislumbran las torres del Kremlin, símbolo político e histórico de Rusia. La Federación de Atletismo Rusa quiso rendir así tributo a la más brillante atleta rusa de los últimos tiempos y a la considerada mejor pertiguista de la historia.

